

# JIS.CO.ID

## Bupati Way Kanan Lepas Kafilah MTQ Ke 50 Tingkat Provinsi Lampung

AftisarPutra - [WAYKANAN.JIS.CO.ID](http://WAYKANAN.JIS.CO.ID)

Oct 9, 2023 - 08:01



Way Kanan - Bupati Way Kanan H.Raden Adipati Surya, melepas Kafilah Musabaqoh Tilawatil Qur'an (MTQ) Ke 50 tingkat Provinsi Lampung tahun 2023, di Rumah Dinas Jabatan Bupati. Senin, 9 Oktober 2023.

Hadir pada kegiatan Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten, Ketua

Umum LPTQ Kabupaten, Staf Ahli Bupati, Asisten, Kepala OPD di lingkungan Pemerintah Kabupaten Way Kanan; dan para official, para pendamping dan Kafilah MTQ ke-50.

"Kegiatan MTQ ini sangatlah penting, karena selain sebagai sarana untuk meningkatkan keimanan, serta ketaqwaan kepada Allah SWT, juga dapat meningkatkan dan mendorong semangat generasi muda dalam memahami, menghayati dan mengamalkan isi kandungan AlQuran, dengan demikian, gilirannya dapat pula meningkatkan prestasi Kabupaten Way Kanan dalam pengembangan Tilawatil Qur'an" ujar Bupati.

Selaras dengan visi Kabupaten Way Kanan yakni mewujudkan masyarakat Way Kanan unggul dan sejahtera. Terutama penguatan elemen dasar yakni pendidikan (pengembangan Sumber Daya Manusia), utamanya dalam penguasaan ilmu yang berada dalam kandungan Al-Qur'an yang menjadi tuntutan bagi kehidupan umat Islam. Untuk itu kegiatan MTQ ini tidak hanya sebagai sarana untuk mencari peserta Tilawatil Qur'an terbaik saja, akantetapi juga memiliki dimensi yang luas, utamanya meningkatkan gemar membaca, mempelajari mendalam dan mengamalkan Al-Qur'an, sehingga dapat membentuk pribadi yang ahlaqul Qarimah.

"Melalui kesempatan yang baik ini, kepada para peserta MTQ saya minta dapat mendayagunakan kegiatan ini tidak hanya sebagai ajang lomba untuk meraih prestasi menjadi qori atau qori'ah terbaik saja, tetapi juga sebagai wahana kita untuk kemaslahatan masyarakat, dandapat memberi manfaat positif bagi pembentukan Sumber Daya Manusia yang berahlak mulia, serta memiliki kepribadian yang baik, untuk kemajuan pembangunan di Kabupaten Way Kanan". ujar Bupati.

Bupati juga berpesan kepada Kafilah MTQ untuk tetap semangat dalam berprestasi, jangan lupa jaga kesehatan dan selamat berjuang meraih prestasi.

"Bismillahirrohmanirrohim kafilah Kabupaten Way Kanan untuk mengikuti Musabaqoh Tillawatil Qur'an ke-50 Tingkat Provinsi Lampung secara resmi saya lepas. Semoga Allah SWT senantiasa memberikan kemudahan dan kelancaran dalam melaksanakan tugas-tugas mulia ini" tutup Bupati. (Tr)